

ABSTRAK

Sekar Tiara Ajeng P : Pengaruh Pendapatan Margin *Murabahah* dan Pendapatan Bagi Hasil *Musyarakah* terhadap Laba Bersih pada PT. Bank Syariah Bukopin Periode 2012-2019

Laba bersih merupakan kenaikan bersih atas modal yang berasal dari kegiatan usaha dan salah satu faktor yang dapat mempengaruhi pendapatan margin *murabahah* dan pendapatan bagi hasil *musyarakah*. Berdasarkan teori, kedua variabel tersebut berpengaruh positif terhadap Laba Bersih.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui (1) Pengaruh Pendapatan Margin *Murabahah* terhadap Laba Bersih, (2) Pengaruh Pendapatan Bagi Hasil *Musyarakah* terhadap Laba Bersih, (3) Pendapatan Margin *Murabahah* dan Pengaruh Pendapatan Bagi Hasil *Musyarakah* terhadap Laba Bersih pada PT. Bank Syariah Bukopin periode 2012-2019.

Metode penelitian yang digunakan adalah metode analisis deskriptif dengan pendekatan kuantitatif. Adapun sumber data yang digunakan dalam penelitian ini yakni sumber data sekunder yang diambil dari laporan keuangan PT. Bank Syariah Bukopin periode 2012-2019 melalui website resminya www.syariahbukopin.co.id. Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah dokumentasi, kepustakaan dan browser. Sedangkan untuk analisis data menggunakan analisis uji asumsi klasik (uji normalitas, uji heteroskedastisitas, dan uji multikolinieritas), analisis kuantitatif (analisis regresi linier sederhana, dan analisis koefisien determinasi). Untuk analisis uji hipotesis menggunakan uji t dan uji f, pengolahan data dilakukan dengan cara menggunakan perhitungan *SPSS for windows 25.0* untuk memperkuat hasil penelitian.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: (1) hasil pengujian hipotesis Pendapatan Margin *Murabahah* menunjukkan sebesar 12,2% yang artinya secara parsial variabel independen Pendapatan Margin *Murabahah* tidak berpengaruh signifikan terhadap Laba Bersih, (2) hasil pengujian hipotesis Pendapatan Bagi Hasil *Musyarakah* 7,8% yang artinya secara parsial variabel independen Pendapatan Bagi Hasil *Musyarakah* tidak berpengaruh signifikan terhadap Laba Bersih, (3) hasil pengujian hipotesis Pendapatan Margin *Murabahah* dan Pendapatan Bagi Hasil *Musyarakah* terhadap Laba Bersih menunjukkan hasil sebesar 15,7% yang artinya secara simultan variabel independen Pendapatan Margin *Murabahah* dan Pendapatan Bagi Hasil *Musyarakah* berpengaruh positif tidak signifikan terhadap variabel dependen Laba Bersih pada PT. Bank Syariah Bukopin Periode 2012-2019.

Kata Kunci : Pendapatan Margin *Murabahah*, Pendapatan Bagi Hasil *Musyarakah*, Laba Bersih